

ABSTRAK

Aldin Sri Lestari, 1820710086, TINJAUAN HUKUM EKONOMI SYARIAH TERHADAP TRANSAKSI JUAL BELI DI MINIMARKET RAHAP PUTRA DI DESA KLAMBU KECAMATAN KLAMBU KABUPATEN GROBOGAN

Penelitian ini adalah penelitian lapangan, untuk mengetahui bagaimana transaksi jual beli di Minimarket Rahap Putra di Desa Klambu Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan yang kemudian ditinjau dengan Hukum Ekonomi Syariah. Pada saat ini pasar modern sudah menjangkau seluruh lapisan masyarakat baik kalangan menengah atas maupun kalangan menengah bawah. Akan tetapi dalam transaksinya sering terdapat penyimpangan diantaranya konsumen yang membeli produk sering tidak memperhatikan dan mengecek produk yang hendak dibelinya terlebih dahulu. Sehingga sering kali terjadi penyesalan dan kekecewaan.

Subyek penelitian ini adalah 3 dari pihak Minimarket Rahap Putra dan 2 dari Pihak konsumen. Data-data penelitian tentang bentuk-bentuk transaksi jual beli di Minimarket Rahap Putra di Desa Klambu Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan dikumpulkan menggunakan metode deskripsi data. Terkait dengan teknik pengumpulan data, penelitian ini menggunakan teknik observasi dan wawancara. Tepatnya, penelitian ini menggunakan teknik observasi partisipan, yaitu peneliti terjun secara langsung untuk melakukan observasi dan wawancara dengan narasumber. Setelah data dikumpulkan dengan metode deskripsi data, kemudian dianalisis dengan metode analisis deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, dapat disimpulkan bahwa Minimarket Rahap Putra di Desa Klambu Kecamatan Klambu Kabupaten Grobogan dalam transaksinya dilakukan secara langsung yaitu pemebli datang ke minimarket Rahap Putra. Selain melakukan transaksinya secara langsung, minimarket Rahap Putra juga melayani transaksi melalui media Facebook. Dalam penukaran barang yang cacat di Minimarket Rahap Putra dilakukan dengan prinsip kerelaan dan suka sama suka antar penjual dan pembeli dan dilakukan dengan prinsip-prinsip yang menjadi adat kebiasaan disana yang sekiranya tidak ada pihak yang merasa dirugikan antara penjual dan pembeli. Unsur terpenting dalam transaksi jual beli adalah suka sama suka sesuai dengan kandungan Al-Quran surat An-Nisa' Ayat 29.

Kata kunci: Jual beli, transaksi, Hukum Ekonomi Syariah